

双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 8/25 第16号 文責 林

学校教育目標 「自らの未来を切り拓く、心豊かな生徒を育成する」

平野 美保先生着任

養護教諭の北野彩有里先生が、ご出産のため産前休暇に入りました。後任として平野美保先生が着任しました。平野先生は、夏休み前にも来もらっていたので顔なじみの生徒も多いと思います。北野先生同様よろしくお願ひいたします。生徒には8月23日（火）の全校集会で紹介しました。



教育実習生が来られました

8月23日（火）から3週間の日程で2名の教育実習の先生が来られました。担当される教科は、美術と家庭科です。学級は、1年生を担当していただきます。授業だけでなく、学校生活の様々な場面で生徒の皆さんとの交流やふれあいを楽しみにされています。生徒の皆さんも気軽話しかけてください。充実した3週間になることを願っています。

2名の教育実習の先生の自己紹介をのせておきます。



山田 優子（やまだ ゆうこ）先生

こんにちは。私はこれから3週間、皆さんと一緒に勉強する教育実習生の山田 優子です。担当する教科は美術です。

美術や授業についてでも、もちろんそれ以外でも皆さんとお話ししたいと思っています。なので、休みや放課後など見かけたら声を掛けてもらえると嬉しいです。こちらから声を掛けることもあると思いますので、また、名前など教えてくださいね。

それでは、皆さんと過ごせるのを楽しみにしています。一生懸命頑張るのでよろしくお願いします。

今江 いづみ（いまえ いづみ）先生

双ヶ丘中学の皆さん、はじめまして！8月23日（火）から9月12日（月）までの3週間、教育実習生として勉強させていただきます、今江 いづみです。担当教科は、家庭科で、学級は1年1組を担当します。中学時代はバレーボール部、高校では野球部のマネジャーをしていました。

体を動かすことやおしゃべりが大好きなので、気軽に声を掛けてくださいね！短い間ですが、よろしくお願いします。

体育大会・文化祭の日程

今年度の体育大会は、9月28日（水）に行われます。文化祭・合唱コンクールは、10月7日（金）に行われます。少し早いですがご案内いたします。多くの保護者の皆様にご来校いただき、激励をお願いいたします。

※（訂正）第15号に掲載いました夏季総合選手権大会の結果に誤りがありましたので、お詫びするとともに訂正いたします。女子バドミントン部 シングルス・ダブルスとも全市大会出場